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Einwohnerfragestunde

Herr Nüchterlein, welcher als Mitglied der Gesellschaft für historische Alltagsgeschichten e.V. seit 23 Jahren in 
Wernigerode Nachtwächterrundgänge macht, meldet sich zu Wort. Die Nachtwächtertermine wurden/werden nicht 
mehr ausgehängt und sollen zukünftig nicht mehr mit der zeitlichen Angabe im monatlichen Veranstaltungsplan 
abgedruckt werden. Er fragt wie der Stadtrat und die Stadtverwaltung zu dieser Entwicklung des Umgangs mit 
gemeinnützigen Vereinen unserer Stadt steht.
 
Herr Kascha bedankt sich bei Herrn Nüchterlein für die vielen vollzogenen Führungen. Da es nicht immer positive 
Rückmeldungen über die Führungen gab, ist die Tourismus GmbH und die Stadt gerade dabei diese auszuwerten. 
Die Anfrage wird schriftlich beantwortet.
 
Herr Rothert fragt warum die Akkuladestation an der Stadtecke für Elektroräder momentan außer Betrieb ist, wie es 
dazu kam und wie der Zustand wieder verbessert werden kann.
 
Die Anfrage wird schriftlich beantwortet.
 
Herr Büchting berichtet, dass im aktuellen Stadtentwicklungskonzept unter dem Punkt Digitalisierung der 
Stadtverwaltung beschrieben ist, dass die Digitalisierung von Dienstleistungen für die Bewohner von großer Relevanz 
ist. In den vergangenen 3 Monate erhielt Herr Büchting einen ganzen Stapel an Papierdokumenten aus der 
Stadtverwaltung und Konzerngesellschaften, woraus er schließt, dass es kein Druckkonzept und demnach noch 
Optimierungspotenzial gibt. Er fragt ob die Optimierung des Druckbedarfs in allen städtischen Ämtern und Betrieben 
bereits intensiv und abschließend geprüft wurde. Weiterhin möchte er wissen, ob durch Optimierung und 
Digitalisierung weitere Einsparungen zu erwarten und zeitnah zu realisieren sind.
 
Herr Radünzel antwortet, dass es ein Druckkonzept gibt und erst vor ein paar Tagen alle bisherigen Drucker 
ausgetauscht und modernisiert worden. In der Aktualisierung des Haushaltskonsolidierungskonzeptes sind allgemeine 
Einsparungen im Verwaltungshandeln zu finden, worunter sich auch die Einsparungen aus dem Druckerkonzept 
befinden. Diese sind im vierstelligen Bereich.
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